

Javier Adonay Cabrera Bonilla

Luis Enrique Guillen Reyes

Bioética y normatividad

(casos donde se usa la bioética)

3°

“B”

2 Casos en donde apliques cuatro principios de la Bioética

Justicia
No maleficencia
Autonomía
Beneficiencia

Transfusiones de sangre

1. Unos padres llevan de manera rápida y de emergencia a su hijo que se ha cortado por un accidente automovilístico. Por lo cual el doctor necesita hacer una transfusión de sangre, a lo cual los padres niegan este proceso, ya que su religión (Téstitos de Jehová) no lo permiten. Pero al ver la vida de su único hijo en riesgo, ellos aceptan y se lleva a cabo el proceso y el paciente obtiene su beneficio y mejoría.

2. Una señora con una edad de 40 años, está embarazada, pero en su último embarazo manifestó sangrado por lo cual el doctor le menciona que posee un embarazo de alto riesgo por lo cual le recomienda interrumpir el embarazo para prolongar su vida, al principio se niega ya que tiene la creencia que es una vida y no quisiera arrebarla, pero al final de brindarle más información acerca de este proceso, ella acepta y se interrumpe el embarazo y ella prolonga su vida.